
　招　　集　　期　　日 　　令和７年１月１６日（木）　午後 ２ 時 ３０ 分

　開　　会　　場　　所 　　三郷市立高州東小学校２階　　図書室

　開　会　の　日　時 　　令和７年１月１６日（木）　午後 ２ 時 ３０ 分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

　閉　会　の　日　時 　　令和７年１月１６日（木）　午後 ３ 時  ２３  分

　及　び　宣　告　者 　　教育長　　　大　塚　正　樹

席次番号 　　職　　　　　　名 　氏　　　　　　名 出　欠

1 　教　　育　　長 　大　塚　　正　樹 出

　委　　員　　応　　招 2 　教育長職務代理 　小　川　　詠　二 出

　出　　席　　状　　況 3 　委　　　　   員 　濱　松　　紀　子 出

4 　委　　 　　　員 　堤　　亜  樹  子 出

5 　委　　 　　　員 　竹　谷　　賢　二 出

　　　職　　　　名 　氏　　　　　　　名 出　欠

　　学校教育部長 　菅　原　　成　之 出

　　生涯学習部長 　梅　澤　　十三男 欠

　　学校教育部副部長 　田　口　　貴　子 出

　　参事兼学務課長 　佐　藤　　孝　祐 出

　　参事兼指導課長 　西　村　　美　紀 欠

　　生涯学習課長 　渡　辺　　晴　美 出

　会議に出席した者 　　青少年課長 　中　村　　好　明 出

　　日本一の読書のまち推進課長 　園　田　　久美子 出

（事務局）教育総務課長 　名　川　　伸太郎 出

　　 教育総務課課長補佐 　栁　田　　徹 出

　　 教育総務課教育総務係長 　小　林　　剛 欠

・議案第３号は原案可決

・議案第３号は個人情報に配慮する案件のため秘密会

　備　　　　　　　　考

（傍聴人　０名）

会議録を作成した者 （書記）教育総務課長補佐　　　栁田　徹

　　令和７年　　第１回定例会議　　埼玉県三郷市教育委員会会議録



令和７年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．１

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

１．出欠席の確認

２．開会の宣言

　　大塚教育長

　　　　ただ今より令和７年三郷市教育委員会第１回定例会の会議を開会いたします。

　　　　出席委員が定足数に達しておりますので、会議は成立いたしております。

　　　　議事の日程につきましては、お手もとに配布したとおりでございます。

３．秘密会決議

　　　　お諮りいたします。議案第３号は個人情報に配慮する案件ですので、

　　　　会議規則第６条により秘密会とすることに賛成の委員は挙手願います。

　　　　　　　　　　　　　　　　［　　委員挙手　　］　

         全員賛成であります。よって秘密会とし、日程第４以降にて審議いたします。

４．会議録承認及び署名

　　大塚教育長

　　　　日程第１　令和６年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　会議録の朗読を栁田課長補佐にお願いします。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（栁田課長補佐朗読）

　　　　令和６年教育委員会第１２回定例会議の会議録承認及び署名について

　　　　ご異議ございませんか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　［　「　異議なし　」　と言う人あり　］

　　　　ご異議なければ署名願います。

５．教育長報告事項

　　大塚教育長

　　　　日程第２　教育長報告事項を議題とします。

　　　　教育長報告事項につきましては、担当課長より、順次報告いたさせます。

　　　　教育総務課分　 　２件 （報告者）名川教育総務課長

　　　　学務課分　 　１件 （報告者）佐藤学務課長

　　　　指導課分　 　１件 （報告者）菅原学校教育部長

　　　　生涯学習課分 　１件 （報告者）渡辺生涯学習課長

　　　　青少年課分 　１件 （報告者）中村青少年課長

　　　  日本一の読書のまち推進課分 　３件 （報告者）園田日本一の読書のまち推進課長



令和７年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．２

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　大塚教育長

　　　　教育長報告事項の報告が終わりました。ここで、教育長報告事項について、各委員

　　　　からご質問やご意見、ご提言などをいただきたいと思います。ご意見等は課ごとに

　　　　お願いします。

【教育総務課報告分について】

（報告）名川教育総務課長

　　　　児童クラブの現時点での来年度の入室希望者数を追加でご報告させていただき

　　　　ます。現在、精査中の申込もございますが、１，４９０名の申請受付をしております。

　　　　この後、２月中に入室の交付決定通知を送付予定でございます。中には、民間の

　　　　児童クラブへの申込を行っている方も含まれておりますので、辞退等を含め、概ね

　　　　１，４００名前後が来年度の入室数となる予定でございます。

【学務課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　学務課長から説明がありましたが、中学校の入学説明会については、私立中学校

　　　　の補欠合格を含む最終的な合否を待ってから行います。遅すぎても中学校の制服

　　　　を作るのが間に合わなくなるので、毎年、２月中下旬に行っております。

【指導課報告分について】

（質疑）小川委員

　　　　拠点校部活動について、ここに参加した生徒の調査書にも○○部所属として記載

　　　　されるのでしょうか。

（答弁）菅原学校教育部長

　　　　そのような形ですすめております。

（質疑）堤委員

　　　　例えばサッカー部が在籍校になく、拠点校部活動に在籍して試合に出場した場合、

　　　　先ほどの説明では、拠点校部活動がある学校名で出場することとなるということで

　　　　すね。

（答弁）はい。出場学校名としては、拠点校○○中学校という形で出場することとなります。

（質疑）堤委員

　　　　違う名前にするわけではないのですね。書類に書きたいときに、自身の在籍校では

　　　　ない学校名を記載することがどうなのかと少し疑問に思っております。

（答弁）菅原学校教育部長

　　　　貴重なご意見ありがとございます。いただいたご意見を参考にしながら子ども達の



　 令和７年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．３

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　ことを考え、検討してまいりたいと思います。

【青少年課報告分】

（質疑）大塚教育長

　　　　陶芸教室について、参加した適応指導教室の子ども達には良い作用がございまし

　　　　たか。

（答弁）中村青少年課長

　　　　物を作るという作業が、参加した子どもたちの好奇心を刺激してくれた様子で、興味

　　　　津々で積極的に行っていたと担当職員からは聞いております。

【日本一の読書のまち推進課報告分について】

（意見）大塚教育長

　　　　子ども司書の読み聞かせについて、例えば児童クラブの土曜保育時に行えると、

　　　　それに憧れて「子ども司書になりたい」と思ってくれる児童がいるのかなと考えて

　　　　おります。

（答弁）園田日本一の読書のまち推進課長

　　　　ありがとうございます。参考にさせていただきます。

６．次回委員会日程

　　大塚教育長

　　　　日程第３　次回の教育委員会開催日について

　　　　次回の会議日程を決めたいと思います。

　　　　　　◎令和７年第２回定例会　　　　　２月２０日（木）午後３時００分

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　市役所４階　教育委員会室

７．議　事（秘密会）

　　大塚教育長

　　　　続きまして、議案第２号を議題とします。

　　　　秘密会で行います。

８．採　決（秘密会）

９．閉　　会

　　大塚教育長

　　　　　以上で本日の議事日程は全て終了いたしました。



令和７年　　第１回定例会議　　　　　Ｎｏ．４

　　　　　会　　　　　　　　議　　　　　　　　　事　　　　　　　　　件　　　　　　　　　名

　　　　　　　会　　　　　　議　　　　　　進　　　　　　行　　　　　　状　　　　　　況

　　　　　これにて閉会といたします。　　

　　　　　（午後３時２３分）


